

111 Kinder beim Grundschulcup in Neugraben

„Das war schon eine richtig große Zahl Kindern, die Volleyball gespielt haben. Und dies zum ersten Mal.“, war Landestrainer Gerd Grün sichtlich zufrieden. Am Mittwoch 31.10.2012 pritschten und baggerten 111 Kinder aus Grundschulen in Neugraben in der CU-Arena in 32 Teams. Unterstützt wurde das große Turnier vom VT Aurubis Hamburg und der Deutschen Volleyball-Jugend.

Der erste Kontakt mit dem Volleyball war das Turnier aber nicht. Die vergangenen drei Wochen besuchte Landestrainer Gerd Grün vom Hamburger Volleyball-Verband Grundschulen in Neugraben und ließ die Kinder in zwei Unterrichtseinheiten pritschen und baggern erlernen. Zur Anwendung kamen die Techniken dann beim Grundschulcup. Begrüßt wurden die Kinder vom Manager der Bundesligaprofis Helmut von Soosten und der derzeit verletzten holländischen Nationalspielerin Femke Stoltenborg. Bevor der Wettkampf, an dem Kinder der Grundschule Falkenberg und die Grundschule am Johannisland teilnahmen, begann, gab es aber nochmal eine kleine Übungseinheit unter Anleitung der Lehrer des Sportprofils der Stadtteilschule Falkenberg Oliver Weinel und Liane Kemnitz und den Landestrainern André Bolten und Gerd Grün. Mit Sonderregeln, die das Volleyballspiel kindgerecht machen, ging es dann in Zweiertteams in die Spielrunden. Die Kinder sammelten in den Spielen für ihre Erfolge lustige, motivierende Stempel. Für die Jagd um die Stempel wurde dann auch alles mobilisiert. Nach sechs Spielrunden wurden die Turnierkarten der Teams von den Lehrern eingesammelt und die Stempel gezählt. Je ein Team vom Falkenberg und vom Johannisland hatten die maximalen zwölf Stempel gewonnen und durften somit das „Schulfinale“ vor der gesamten Kulisse der Mitschüler spielen. Laute Anfeuerungsrufe hallten durch die CU-Arena und es entwickelte sich ein spannendes Finale. Am Ende gewannen die „Falkenberger“ Luca, Malte und Theo mit 10:7 gegen die „Johannisländer“ Justin, Muhammed und Luc.

Darauf fand die Siegerehrung statt. Der Manager des VT Aurubis Hamburg Helmut von Soosten lud alle Kinder zum Bundesligaspiel am Samstag gegen Wiesbaden ein. Die Finalisten und das beste Mädchenteam, Büsra, Vanessa, Sara vom Johannisland, bekamen alle einen Volleyball geschenkt, und jedes Kind bekam eine Grundschulcup-Urkunde und ein Saisonheft des VT Aurubis Hamburg.

„Ich freue mich jedes Mal, die Begeisterung der Kinder beim Volleyballspiel zu sehen. Der Grundschulcup ist sehr gut gelungen. Die Sportart ist ein wenig bekannter gemacht. Ich muss mich bei allen beteiligten und vor allem bei den Schulen herzlich bedanken. Ich würde sagen kommendes Jahr muss eine Wiederholung stattfinden!“, war Landestrainer Gerd Grün zufrieden.